

※令和4年度「運動会」について、Google フォームに寄せられたご意見・ご要望・ご感想等

- とても素敵な運動会で感動いたしました。先生方のいろいろな取り組みで安全に観覧することもできました。ありがとうございます。Be Proud の旗の演技もみんな一生懸命で、曲の選曲も旗と合っていて素敵でした！6年生のソーラン節も勇ましく、感動いたしました。全てのプログラムでスピーカーの音割れ酷く残念に思いました。来年の為にも改善のご検討をお願いいたします。徒競走の順番のプリントですが、子供の名前の漢字が間違っていました。お忙しい中での制作だと思えますが、来年は名前が間違っていないと良いなと思っています。
- いつも大変お世話になっております。暑い中での、運動会素晴らしかったです。配慮もありがとうございました。時間もかなり早めに巻いて終わり、さすがだなと思いました。感動と大満足をありがとうございました。引き続きよろしく願いいたします。
- スムーズな進行で、見る方の待ち時間も少なくて良かったと思います。遮光ネットがあり、子供たちの熱中症対策もできていました。
- 今年も子供たちが生き活きと活動する、すてきな運動会でした。家では練習の様子を話したり、演技の練習をしたりと、本番だけでなく練習も楽しんで、頑張っている様子が伝わってきました。今年も午前中で各学年の演技、団体競技、徒競走のプログラムが全て実施されたことも良かったと思います。他学年の競技や演目も含めて、観ること・応援することにも丁度良い長さでした。また、遮光カーテンのおかげで、子供は日陰で観ることができ、涼しくてよかったと言っていました。準備から運営までの先生方のご指導に感謝いたします。ありがとうございました。
- 晴天にも恵まれ、清々しい運動会日和でした。子供たちはネットのおかげでみんな元気に楽しそうに応援していたのが印象的です！プログラムも全てスムーズに着々と進めてくださり大変助かり、またコンパクトな運動会でも、子供たちの活躍する姿を見られて感動です！応援合戦など、児童全員参加型の見せ場も再開できるようになれば良いな、と改めて運動会の良さを感じています。感動の余韻に浸りながら、娘と共有して、残り2回の運動会も楽しみにしております！炎天下の中、先生方のご協力に大変感謝いたします。
- 先生方おつかれ様でした。遮光ネットなど工夫して開催くださったことに感謝いたします。昨年よりさらに子供たちのイキイキした姿がみられて感動しました。他の競技は気にならなかったのですが、徒競走のとき、1年生が終わって2年生で見ようと思ったら、すでに1年生の時から順番はまだまだなのに前でスタンバっている方が多すぎて、前半の方だった我が子がほぼ見えず。自分の子のレーンごと、もしくは半分ごとに線を引いてスタンバイゾーンなどにしてもいいのではと思いました。特に低学年は学年全員を撮影したくて、ずっと前を占領したい方もいるようですが、ご自身のお子さん優先で見させてほしいなと思いました。譲り合いができれば1番ですが、なかなか難しくもし可能ならご検討ください。素晴らしい運動会をありがとうございました。先生方もゆっくり休んでください。
- とてもスムーズな運営の中で子供たちの活躍を見ることができました。本当にありがとうございます。保護者による観覧も席取りなどの煩わしさもなく、自分の子供たちの姿を間近で見ることができ、とても時代にあった運動会だなと思えました。保護者の観覧については、よりスムーズな入れ替えが図れないか、今後協議していければと思います（もう少し分かりやすく、学年のカラーを保護者に身に付けてもらうなど）。
- 前日の雨、当日の暑さと心配もありましたが、様々な配慮や昨年度からの改良も見られて安心して1日を過ごすことができました。まだまだ制限がある中、子供たちが生き活きと楽しみ、頑張る姿に胸が熱くなりました。例年のことながら、準備やご指導ありがとうございます。5、6年の徒競

走。5年の最終組のアナウンスがなく、6年の1組まで走っていました。再び6年の最後に走っていましたが、そうなったことや学年が変わることの説明がしっかりと保護者の入れ替えも曖昧になっていたかと思います。6年の最終組を心待ちにしていた方も、後ろにもう1組いて戸惑ったのではないのでしょうか？人数制限はなかったものの、ゆとりをもって観戦することができました。一部で、三脚を使用している方（伸ばして持ち歩いていたのか、校舎入口を塞いでいる）がいました。最後の保護者への片付け依頼については、集まった保護者に対しての説明が長すぎでした。協力しようと集まった方々も説明が聞こえず、（マイクを持っていましたが、使用されていませんでした）長々と指示を出すため、よく分らないと帰られる方がいました。集まった人数を見て、様々な場所へ采配してから指示に回られた方が、皆さんが気持ちよく協力できたのかと思います。自分の子に関しては高学年になり、役割や担当、練習と本人なりの責任感を感じて努力していました。傘のデザインや徒競走のスタートについて、リレーの作戦話と当日までの練習や工夫など、家庭での会話も弾みました。悔しさを残しながらも全力を出し切ったようで、達成感を得られた姿が何よりです。

- 猛暑の中、運動会開催お疲れ様でした。6年生の100m走のレース順番が異なった事について、運動会数日前から子供とレースの順番を確認する案内を学校から配布していただけたのにも関わらず、当日順番が変わる等のアナウンスを先にしていただけずに保護者観覧スペースでは混乱しておりました。『係で参加できなかった子がいるので今一度』のようなアナウンスがありましたが、子供たちから話を聞くと1レースの子たちが5年生のラストに走ったとのこと、更に混乱を招いていました。タコイカ合戦では、赤組はバトンが回ってくる次のスタンバイの子は既に足を固定していたのに、白組はバトンが渡ってから足を固定するという事があり、先生方の補助の差があると感じ、残念でした。ソーラン節は、とてもかっこよく背中に背負った漢字一文字も個性が出ていて素敵でした。最高学年らしく、とても感動いたしました。
- 運動会を開催してくださり、ありがとうございました。子供の成長を感じる事ができ、先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。タイムスケジュールも滞りなく、素晴らしい運動会でしたが、音響が悪すぎる所が残念でした。表現の種目は午前中のみでの運動会では各学年のハイライトだと思います。何とかスピーカーを直していただきたいです。また撤収作業では割り振りがしっかりされていて動きやすかった、と主人が言うておりました。学校の采配により、力を合わせて終えられてよかったです。また、終わってからとなりますが今回子供たちのマスクは開会式から閉会式まで外して良かったのではと思います。「苦しい子は外してね」よりも「気になる子はつけてね」の方の声かけを希望します。大体の子は習慣でつけたままだったのかな、と思いました。気温が高すぎて心配でした。
- 先生方にはお忙しい中、準備等、子供たちの運動会が良い思い出になるよう、尽力いただき感謝いたします。6年生の徒競走で、走る順番が変わってしまったようで、我が子の走る姿を見逃してしまいとても残念でした。変わってしまったことをアナウンスするか、走る順番を変更後の順番でアナウンスしていただければと思いました。
- 子供たちが一生懸命頑張っている姿にエネルギーをもらいました。午前中開催は子供たちにも親にも負担が少なくとてもよいと思うので継続してほしいです。
- 1年と3年です。1年生は初めての運動会でしたが、子供たちの頑張っていて踊っている姿がみられ、大変よかったです。運動会は天気がよく、大変気温が高くなりましたが、テントや遮光ネットでの熱中症対策や、場内アナウンスによる水分補給や気温上昇の注意喚起等、保護者に対しても注意喚起していただけたのがよかったです。

- 天候にも恵まれ、良い運動会になったと思います。コロナ禍が収束しない中で、最大限の配慮がある中で、開催していただいたことに感謝申し上げます。時間が限られる中で、運営的なご苦労も多々あったかと思われませんが、子供の立場に立った進め方の配慮が感じられました。何より子供が、楽しさを感じられていたことがよかったです。ありがとうございました。
- コロナ禍でもこのような形で運動会ができましたのは先生方の発想とご尽力のお陰とっております。有難うございました。短期間でここまで仕上げたことに子供たちは充実感と自信を得たのではないかと思います。共通の目的をもって取り組む大きな行事や自分たちの姿を見てもらう場は、子供たちにとってとても貴重な機会です。努力したけれど思うようにいかない場面があっても良いと思います。仲間がいて、互いに励まし合いながらやり遂げることが大事だと思います。保護者として学校行事のお手伝いに参加できる機会を設けて頂けるのもありがたいと思っています。そのような親の姿を子供に見せることも大事だと思います。午前中で終了できたことは良かったと思います。もう少し途中経過のアナウンスがあると盛り上がるのかな、と思いました。行事はみんなで作るものだと思いますので、子供たちにもう少し役割を与えても良いかもしれないと感じました。それぞれ個性がありますので、それを認め合えるような演目でも良いと感じました。
- 暑い中、先生方ありがとうございました。最後の運動会、ソーラン節は凄く迫力があってみんな力いっぱい表現していて素晴らしかったです。1つ、100メートル走で誤って5年生の枠に6年の最初のメンバーが走ってしまったのは仕方ありませんが、その後の放送アナウンス、レースがズレてしまっていたのは残念です。自分の子供の走るレースの番号で親は把握していますので、写真も撮れない親子さんがたくさんいたようです。あの場合は理由を放送して、2レースから始めるとアナウンスしたほうが良かったと思いました。
- 今年の運動会は天候にも恵まれて良かったと思います。種目としては、やはり高学年は騎馬戦や組体操などやってもらいたかったと思います。コロナの影響などもあり、短時間でというのも理解はできますが、以前あった応援団などもまた、復活してくれると見ごたえがあっていいと思います。
- 昨年と同様の形態で、午前中で終わり、競技も見やすく、とても良かったです。開会式、閉会式のピストルはビックリするので、要らないかなと感じました。遮熱ネットにより、子供たちも暑い中快適に過ごせたようです。
- コロナ禍で、開催していただきありがとうございました。子供の成長、頑張っている姿を見ることができとても良かったです。観覧場所も決まっており、自分の子供を見ることができ、また、とてもスムーズな進行で、午前中で終わりよかったです。ありがとうございました。
- パンフレットの色がピンクと紫で5年生と6年生が似ていて分かりにくいので、保護者が見学する場所で譲ってもらえずに揉めていた場面があった。昨年に引き続き午前中だけで早く終わってよかった。待ち時間が少なく凝縮されていた。6年生のソーラン節はとてもし懸命に演技をしていて感動した。日除けのテントは子供たち全員に行き渡るようになりよかった。もう少し壊れにくいしっかりした物を用意してほしいので、PTCA や多摩市に要望を出してほしい。小学生最後の運動会とても思い出に残る物になりました。先生方、ありがとうございました。
- まだ入れ替え制の学校もある中、保護者入れ替えなしで開催して頂きありがとうございました。小さい学年はマスクを外す自己判断も難しいですし、普段のマスクが当たり前になってしまい外すことに躊躇する子もいたので、感染症の不安もありますが、真夏の暑さのなかでは熱中症対策として全員外すことで統一してもいいのではと思いました。
- コロナ禍の中、運動会を開催してくださり有難うございました。観覧席ではパンフレットの色で見て保護者同士で場所を譲り合い、子供の競技をしっかりと見ることができて良かったと思います。

- 係の仕事と自分の出るプログラムの両方をいきいきと楽しそうにこなしていました。低学年の子たちを誘導している高学年の子たちの姿が頼もしく見えました。運動する側面だけでなく、会を運営しているという責任感が育まれて大変よい会だと思いました。息子の白組は負けましたが清々しい笑顔でいられたのは、勝ち負けだけではない充実感があつたのではと思われます。ご指導ありがとうございました。
- 当日はかなり暑くなりましたが、水分補給のアナウンスもあり、またスムーズに進みとてもよかったですと思います。高学年の子が、低学年の子をお世話している姿が立派でした。いろいろな意味で、子供たちにとって良い経験になったと思います。みんな頑張っている姿が素敵でした。事前準備や後片付け等、先生方のご負担も多かったと思います。お忙しい中、開催していただきありがとうございました。お疲れ様でした！
- とても見応えのある素晴らしい運動会でした。作り上げてくださった先生方に感謝いたします。
- コンパクトにまとまった運動会で、無駄がなく良かった。このご時世で仕方ないが、組体操や騎馬戦がないのは寂しく思う。表現は先生方のご指導のもと、普段の練習の成果が出ていて良かった。徒競走も皆頑張っていた。団体戦も楽しく参加できていた。子供が出演している保護者の撮影場所の入れ替えもお互い譲り合い、比較的スムーズだった。余裕があれば誘導や声かけがあればもっとよいと思いました。
- 1年生なので初めての運動会でしたが、子供はとても楽しかったようです。表現のダンスの時に6年生も一緒に盛り上げてくれていて、保護者としてはとても嬉しかったです。自分たちがやる競技だけでなく、下級生の競技もしっかり見て応援していることに感動しました。幼稚園の時はイベントがほとんど縮小されていたので、久しぶりの大きいイベントができて本当にありがたいと思いました。校長先生や先生方に感謝いたします。プログラム数もちょうどよいと思いました。遮光ネットについて、事前に PTCA 役員が協力するなどの方法ができればよいかと感じましたが、難しいのでしょうか？すでにその方法でしたら無知で申し訳ありません。
- 運動会を開催していただき、ありがとうございます。先生方のおかげで子供の成長を見る事ができて、とても感動しました。熱中症や感染症対策などたくさんのご苦労があつたことと思います。いつも本当にありがとうございます。
- 今年も運動会を参観することができて嬉しかったです。児童席の日除け対策、昨年度よりパワーアップしていたこと感動しました。手配、設置等に携わってくださった皆さんに感謝します。ありがとうございました！各学年の表現、団体、どれも素晴らしかったです。保護者観覧スペースはとても見やすく、毎年このスタイルであってほしいと思っています。
- 運動会お疲れ様でした。今年はコロナの影響で、午前中で終わったと思いますが、年々気温も高くなり、子供らの体調も気になるため、これからは駆け足になると思いますが、運動会を午前中で終わらせていただくと子供らの体の負担にならないのかなと思います。また、体育館の解放は大変ありがたいのですが、放送が聞こえないため、競技状況が把握できず、いつ子供の出番が分からないので皆さん長居できないようです。できれば体育館でも放送を流してもらえると有難いです。よろしくお願いします。
- 暑さに負けず、最後になっても一生懸命走る姿は感動しましたし、短い準備期間にも関わらず、どの学年もすてきな表現で子供たちが楽しそうにしていたのが、印象的でした。お忙しいところ準備をしてくださった先生やスタッフの方にお礼申し上げます。ひとつ気になったのが、カメラの三脚を持ち運ぶときに横にして持っている方がいて、ぶつかりそうになりました。注意を促していただけたらと思います。

- 運動会、ありがとうございました。先生方のご指導のもと、子供たちはとてもびのび楽しんでいました。個人種目も団体競技も、それぞれに成長を感じ、この短時間で、練習も頑張ったんだな、と感動しました。天候にも恵まれて、とてもいい運動会でした。帰宅した子供に感想を聞くと、楽しかった、けど、負けて悔しかった。と言っていました。高学年は、係りの仕事もよくやっていて、頼もしく思いました。コロナ禍で、いろいろと制限がある中、このように運動会が開催された事に、感謝いたします。先生方、保護者の皆様、ありがとうございました。
- 今年も子供たちの頑張っている姿を見られたこと嬉しく思います。日除けシートが全ての児童席にあったことや、観覧や撮影スペースが昨年よりもあったので、今年は子供たちがよく見えてよかったです。また、午前中で終了した方が子供の出番までの待ち時間も少なく、熱中症のリスクも減ると思うので良かったと思います。
- 今年度は我が子にとって最後の運動会でしたので、最後のソーラン節は感無量でした。またどの学年もとても短い期間、毎日のように練習に励み、運動会当日はどの子も全力を出し切っていて、とても素敵な笑顔を沢山見させていただきました。そして先生方が各演技の準備で走り回る姿も印象的でした。とても楽しい時間が過ごせ、また1つ大切な良い思い出が作れました。ありがとうございました。1つだけ、保護者観覧スペースの前方で日傘を差したまま観覧されている方がおりました。後方の方の為に観覧スペース内では、日傘を閉じて観覧するようお願いしたいなと感じました。
- 子供たちの健やかな成長が見られる素晴らしい運動会でした。校長先生の挨拶で「コロナで死んだ子はいないけれども熱中症で死んだ子はいます。暑い時は各々の判断でマスクを外してください」という言葉があり、大変ありがたかったです。おかげでマスクに邪魔されない笑顔の子供の写真が撮れました。屋外マスクは原則不要になった今、子供のマスクは外して明るい表情が見られるようになることを願っています。
- 今年もとても良い運動会でした！前日に嵐で大変なところもあったと思いますが、準備や後片付けにたくさんの保護者の方がいらっしまったのも印象的でした。年々気温が上がり、今年もかなり暑い日となりましたが、最高気温に達する前に終了するのはやはりいいなと思います。午前中で終わる運動会とは思えないほど、内容が濃く、子供たちの活躍がギュッと詰まった運動会でした！子供たち用のテントも親としてはとても安心できてありがたいです。高学年の子が参加種目以外にも何かしら担当して活躍の場を見られるのはいいですね。また、PTCAの方が何かを担当することなく一保護者として観覧できるのもいいなと思いました。校長先生はじめ先生方のおかげで今年もとても良い運動会でした。ありがとうございました！
- 5月とは思えない程の暑さの中で子供たちの頑張りを沢山見る事ができて、感動しました。感染対策をしながら運動会を開催して頂きありがとうございました。今年は全学年にネットを張って頂き、熱中症対策もできていたと思います。
- 短い練習期間にもかかわらず、どの学年も暑い中一生懸命演技をしていてとても感動いたしました。これも先生方の熱心なご指導があったからこそと思っています。本当にありがとうございました。また、高学年は運動会に参加するだけでなく、様々なところでお手伝いをしている姿に、子供の成長を感じました。今年は気温がかなり高い中での運動会でしたので、高学年にも遮光ネットを用意して頂いたことはとても良かったと思いました。ありがとうございました。
- 小学校最後の運動会。子供たちの元気な姿、笑顔が見られて嬉しく思いました。我が子や同級の友達が係の仕事を一生懸命行っている姿にも成長を感じました。コロナによる制限が長期化する中、時間短縮のプログラム準備や運営の工夫をしていただきながら運動会を行っていただき、先生方に

感謝しております。

- とても見応えがあり、久しぶりにおばあちゃんに会えて娘も嬉しそうでした。ありがとうございました。
- お暑い中、運動会の開催にご尽力いただきありがとうございました！遮光カーテンのお陰で子供たちは直射の暑さを感じる事なく、運動会に集中できたようです。兄弟がいるのですが、プログラムの内容が上手く分散され、余裕をもって観戦する事ができました。場所取りやお弁当作りがないので、親も体に負担なくゆったりと観戦できました。コロナ観戦が落ち着いた後もこのようなスタイルだと助かります。ありがとうございました
- とてもよい運動会でした。競技だけでなく、子供たちみんなが協力して、先生方を手伝い、低学年のお世話をしながら頑張っている姿に感動しました。予定していた全てのプログラムが行えてよかったと思います。お忙しい中子供たちへのご指導とご準備をいただきありがとうございました。
- 暑い中、体調も崩さないで終えられて良かったです。また、昨年に続き午前中までなのでお弁当作りが重荷に感じる私にとってはとても助かり、朝早く準備する疲労感なくゆっくり観られて楽しめました。表現や徒競走で成長を感じられ、子供も自信をつけたようです。短期間で教える先生方のご苦労は並大抵ではないかと思いますが、無事開催していただきありがとうございました。
- とても楽しく感動的な運動会でした！今年も我が子だけでなく他学年の演技や競技を見ることができ嬉しかったです。特に高学年のリレーや6年生のソーラン節はグッときました。準備から尽力してくださった先生方には感謝しかありません。大変お疲れ様でした。夫はあまり小学校と関わることがなかったのですが、今回テント張り、張り直し、片付けに参加し、校長先生はじめ先生方と初めて関わったり、子供たちの練習の様子を見たりして、おおらかでのびのびしたい学校だねと言っていました。筋肉痛もよき思い出です。1点残念だったのが、演技中のマスクです。かなり暑かったですし、せめて踊る時はマスクを外すように言って欲しかったです。昨年はみんな外して踊っていたのですが、今年は任意だったのでしょうか？ 走って出てくるとき、踊っているときの子供たちの表情が見たかったです。エイサーやソーラン節も子供たちの掛け声があればもっとよかっただろうなあとと思います。早くコロナが落ち着いて、来年には、マスクを外し、思い切り声の出せる運動会ができるといいですね！
- 今年も無事に開催できてホッとしています。先生方、本当にありがとうございます。昨年に引き続き、お弁当なしの短縮開催で、お弁当作りや場所取りの負担がなく、保護者としては気が楽でした。こういう形での運動会もありだと思ふ反面、上の子の時の、組体操や騎馬戦、応援団や応援合戦の盛り上がりを出すと、だいぶ寂しい気もして複雑です。今後コロナが収束したら、全部が元に戻る訳ではないと思いますが、高学年だけお弁当持ちで、午後までやるというのもありでしょうか。ただそうすると、全校での閉会式の後に、高学年の表現をエキシビション的にやる、片付けの手伝いは高学年の保護者がやる、など、いろいろと変更が生じてしまい、複雑になる気もします。今後のあり方も、広く保護者の意見を取り入れて考えていただけるとありがたいです。
- 全学年での運動会で、子供たちも保護者も楽しく参加できたと思います。児童席の上に日よけをつけて、熱中症対策も良かったと思います。自分は仕事があり手伝いに行くことができませんでしたが、保護者も一緒に、準備や片付けに関わることは良いことだと思います。4年生の表現では、赤組はずっと正面を向いて見やすかったと思いますが、白組だけが前半と後半で向く方向が違ったので、半分は後ろ姿を見ていた感じでした。曲の途中で、前後の場所を赤と白を交代する等してくれたらよかったなあと思いました。個人走では、ゴールした順番が間違われていたように思いました。先生なのか、手伝いをしていた6年生なのか？分かりませんが。子供が言うには、6年生が

「どの子かよくわからない」と言っていたそうです…

- コロナ禍でいろいろと制限のある中、対策対応を一生懸命考えてくださり、最後の運動会を無事開催していただけた事、先生方に大変感謝しております。子供自身もとても楽しみに毎日自宅でも練習する姿は本当に嬉しかったですし、当日のソーラン節は大変感動しました。6年生の徒競走は第1走者のハプニングから最後まで走順のアナウンスが1つずつずれており、撮影をしていた保護者たちでは大変混乱が起きていました。幸い我が家は最後なので6年全員の記録をしていましたので、撮れなかった家庭へ共有させてもらう事にしました。大変な進行作業かと思いますが、早めに修正のアナウンス等していただければもう少しトラブルは避けられたのかと思いました。また応援団長は是非省略しないでいただきたいです！小学校の運動会は子育ての中でとても幸せな時間で大好きでした。我が家はこれで最後となりとても寂しいですが、これからの西落の運動会も楽しみにしております。本当にどうもありがとうございました。
- 小学校生活最後の運動会、先生方のお陰で とても楽しかった！と子供が満面の笑みで帰宅しました。コロナ以降、パンフレットの色分け制度により観覧し易くなり、大変快適に観戦させて頂きました。児童の頭上のネットも立派に設置して頂き感謝しかありません。高学年が低学年に声をかけ、トイレに連れて行ったりお世話をしたりしている姿を見て、我が子の成長を実感いたしました。コロナ禍で大変なご苦労があったかと思いますが、とても良い運動会にして頂きありがとうございました。
- コロナの不安が消えない中、いろいろと対策を講じて安全に運動会を開催して下さりありがとうございました。大変暑い日でしたが、全児童が日除けの下に入れる配慮も大変ありがたいと思っています。今年も昨年同様、半日の運動会でしたが、昨年感じた短時間ならではの物足りなさや慌ただしさも、今年は改善されていたように思いました。
- 最後の運動会、今までの運動会の中で1番楽しかった！！と言っていました！本人の満足に親もうれしいきもちでいっぱいです。欲を言えば、応援団がなかったのが残念です。応援合戦はできなくても徒競走の時に旗を振ったり、ペットボトルで応援したりするなど工夫してやれたらよかったです。6年生になったら団長になりたいと思っていた子もいたのかなぁと少し残念でした。団体競技は少し幼いかなと感じました。代々迫力のある騎馬戦をみてきたので、コロナ禍でできなくなってしまい仕方ないのですが、高学年だからこそできる、下級生たちが憧れるような競技が何か今後見付けられるといいですね！ソーラン節はとても格好良く、力強くて見応え抜群でした！家でも何度もやってみせてくれて、本人も踊っていてとても楽しそうでした。来年度は大きな声でかけ声もかけられるようになりますように！先生方、ご指導ありがとうございました！
- 子供たちが楽しそうに運動会に参加できていて良かったです。ありがとうございました。子供たちは演技が終わったらすぐに子供席に戻るよう言われていたのか、友達同士で写真を撮ってあげたかったのですが叶わず残念です。コロナ対策もあったとは思いますが、もう少し保護者との距離が近くても良かったのではと思います。
- 先生方や係の皆さんのおかげで、運動会がスムーズに進行し、午前中だけのコンパクトな開催で良かったです。本人はもちろん保護者もとても楽しめました。ありがとうございました。子供たちも保護者の皆様が先生方と設置して下さった遮光シートやテントの下で、楽しそうに過ごしていました。各学年の表現ダンスは華やかで、それぞれいろいろなアイテムを取り入れ、入場から退場までフォーメーションを組んだり工夫したりしていて、とても良かったです。リレーや6年生のソーラン節など最後は運動会らしく盛り上がりました。さらに、自分の出番もあり忙しく暑い中、高学年の係の皆さんが低学年をトイレへ案内してくれていて、さすが高学年だと感動しました。先生方

- には限られた練習時間の中、丁寧に指導していただき感謝しています。2年生のツバメダンスは、ウチワを使ってとても可愛かったです。チェックリも去年より上手に踊れるようになっていました。ただ玉入れは、1年生も2年生も投げた球がほとんど入っていませんでしたので、どうやって投げると入りやすいのか、事前にコツやアドバイスがあればもっと良かったと思いました。全体に関してはスピーカーが音割れしていて、せっかくの音楽がよく聞こえなかったのが残念でした。
- 運動会、子供たちの楽しそうな生き活きとした姿が観られてとても嬉しかったです。各学年の集団ダンスなどは、練習時間が短いとは思えないほど、子供たちの動きがあっという間に終わって見応えがありました。時間も午前中にコンパクトにまとまっていて、暑さが厳しくなる午後まで長く実施するよりも子供たちの身体の負担が軽減されて良いと思います。先生方、コロナ禍での制限があるなか、素敵な運動会を開催していただきありがとうございました。
 - ありがとうございました。先生方本当にお疲れ様でした。とても楽しい経験をさせて頂きました。
 - お忙しい中、いろいろ工夫をして頂きありがとうございました。最後の運動会、思い出に残る良い運動会になりました。
 - 今年も無事に運動会の開催ができ、嬉しく思います。事前準備等、いろいろとありがとうございました。今年は、人数制限もなかった為に近くに住む祖父母も観覧に訪れ、孫の様子が見られて喜んでいました。また、とても暑い中でしたが子供たちにはテントがあった為に体調を崩すことなく終わられたのが良かったです。ただ、運動会終了後の片付けに参加して下さった方が少なく、ほとんどの方がそのまま帰宅してしまっていたことが残念だなあと感じました。
 - 初めての運動会、楽しかったそうです。走るのが苦手ですが頑張って練習したおかげか1位になれたと喜んでいました。また、ダンスも1年生らしく可愛く踊っていました。お世話をしてくださった6年生はとても頼りになる存在に感じました。待機席と観覧席が分けられていたことや、事前にいつ走るのか、どこで演技するのか教えていただいていたおかげで、よく見ることができました。ありがとうございました。
 - 先生方、当日は暑い中お疲れさまでした。2年生の表現「イロトリドリ」とても良かったです。一生懸命練習したんだろうなと思い、見ていて感動しました。みんな可愛かったです。昨年も感じましたが、閉会式での校長先生のあいさつが短いシンプルで気持ちがいいです。疲れているだろう児童や皆さんのことを考えてくれているのが伝わってきて感謝の気持ちでいっぱいです。今年も素晴らしい運動会をありがとうございました。来年は下の子が入学するので、ますます楽しみにしています。
 - Be Proud!西落!は全員が力を合わせたところが、とても素晴らしかったです。1人1人が一生懸命に取り組んでいる姿も、とても素敵でした!先生方、短い時間で子供たちにご指導頂きましてありがとうございました。
 - 子供たちの席の天幕はとても良かったと思います。進行も良かったのですが音楽のスピーカーの音割れがもう少し良くなればと思いました。
 - 最後の運動会とても良いできだと思いました。大変盛り上がりで子供も楽しんでいました。
 - 令和タコイカ合戦…プログラムを見た時不思議でしたが、なるほど、タコイカ合戦ってこういう事かと納得(笑)楽しめました。表現の踊りを家でも練習を頑張っていました。花火のだけ当日に見たのですが、すごくキレイで感動しました。できれば上からも見たかったです!午前中で終わるプログラムは、助かりました!
 - 初めての運動会でした。入学前は行事やイベントが中止や縮小になり、夢中で取り組めるイベントがほとんどありませんでした。そんな子供たちが迎えた小学校最初の運動会、思い切り走ったり踊

ったり、(コロナ禍のルールを守りながら)のびのびと動ける喜びを満喫しているように見えました。思い切って開催していただき、ありがとうございました！またタープのおかげで子供たちは快適に過ごせました。準備して下さった先生方、保護者の皆様に感謝申し上げます。

- 昨年に引き続き午前中の開催で、事前の案内プリントがあった為、親もスムーズに場所移動などをして応援していた印象です。運動会も限られた時間内でよくまとまっていて、進行も子供たちの動きもしっかりしていて滞りない印象でした。コロナ禍で子供たちにもいろいろ制限ある中 練習も楽しかったと言っているのが良い運動会だったと思います。保護者や兄弟姉妹が運動場の隅で休む際、小さな折り畳み椅子か、1人用の小さな敷物は持参OKにしたほうが保護者たちの応援もし易いかと思いました。体育館だと進行が把握できない、かといって自分の子供の順番までずっと立ったままやはりきつい方も少なくないを見ていて感じました。
- 今年度の運動会は久しぶりに人数制限もなく、祖母も見ることができて喜んでいました。5年生の傘を使った踊りはとても綺麗で、みんな上手に踊っていて、とても感動しました。5年生は係り活動も頑張っていて、成長した姿を見ることができ嬉しかったです。とても暑い中での開催でしたが、遮光ネットやテントのおかげで安心することができました。ありがとうございました。先生方の入念な準備のおかげだと思います。本当にどうもありがとうございました。
- 運動会を開催していただきありがとうございました。今年もとても見やすいプログラム構成で、我が子の学年だけでなく、他学年の競技も見ることができたのでとても楽しかったです。4年生のフラッグ、迫力があり感動しました。短期間で完璧に振り付けを覚えていて感心しました。高学年の子たちが裏方で忙しく動く姿に頼もしさを感じました。子供たちに日除けテントの設置をして下さったことありがとうございました。午前中だけでも満足できる内容でした。来年も楽しみにしています！
- 短時間開催の中でもいろいろ組み込んで頂き、大変楽しませて頂きました。ご指導ありがとうございました。幼稚園時代、コロナの影響で運動会が開催されませんでした。ほぼ初めて運動会でしたので、とても見ごたえのある、成長を感じる会となりました。
- 中学年になり、徒競走やリレーではデッドヒートが度々見られ、とても見応えがあると共に、成長を感じるよい機会となりました。エイサーをやると聞いた時、今からの練習でしっかり覚えられるか心配になりましたが、素晴らしいでき映えでした。ご指導ありがとうございました。
- コロナ禍のなか無事に運動会が開催されたこと、先生方が感染予防に日々尽力くださっていることにまずは感謝申し上げます。全児童の上に日よけの幕をありがとうございました。時間が午前中で終了するということも含め、熱中症のリスクを下げられるのは親としても本当に安心できます。5年生、小道具を使わないダンスは、身体全体を使って生き生きとしていて、子供たち自身が本当に楽しそうに踊っていてとてもよかったです。後半の傘を使ったダンスも、傘がとてもきれいで、そして一人一人傘の模様が違い、個性が出ていて楽しめました。傘を使う動きも最後の最後まで、ワンパターンにならず様々な表現を見せてくれ、さすが高学年と思わせる演技でした。80人近くの大人数だからこそできる動き、魅せる動きは大変見ごたえがありました。ありがとうございました。
- はじめての運動会でいろいろと不安もありましたが、一生懸命競技に取り組む子供の姿を見ることができて大変嬉しく思いました。また自席で待機中は遮光シートのおかげで直射日光に当たらず、楽しく応援できていたように見えました。一方で保護者は炎天下の中、4時間立ちっぱなしだったので非常に辛かったです。日傘や折り畳み椅子は他の方の迷惑になるかと思い持参しなかったのですが、使用している方もちらほら見受けられましたので、持ち込み可能かどうかを事前にプリントに明記していただけると有難いなと思いました。

- 旗を使ったダンス、80メートル走と子供の成長を感じることでできるイベントを開催していただきまして、ありがとうございます。コロナ禍という大変な時期ではありますが、楽しむことができました。今後のイベントも楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
- 今年も運動会の準備や子供たちへの指導をありがとうございました。遮光ネットや時間短縮等、様々な工夫をしていただき、コロナ禍でも運動会を楽しめたことをとても有り難く思います。マスクの扱いについてもお話していただいたことで、子供自身も安心できたようです。
- とうとう最後の運動会となりましたが、6年生はとにかくカッコ良かったです。ソーラン節ももちろんカッコ良くて感動したのですが、競技の合間に道具を出し低学年の面倒を見、走り戻ってからの素晴らしい競技の数々。もうカッコいいしか出てきません。上が1番動くって美しい姿ですね。ずっと受け継がれて欲しいと思います。参加するだけでなく、一緒につくりあげていく立場での運動会にとっても成長を感じましたし、成長させていただいた学校、先生方に改めて感謝です。
- 去年に引き続き、遮光ネットやテントの設置、観覧スペースの学年ごとの保護者入れ替えは、熱中症予防や感染予防として、とても良かったと思います。児童のマスク着用について…マスクを外して競技・演技を行うとのことでしたが、マスク着用慣れてしまっただけか、付けていることに気が付かず、外すのを忘れてしまったのか、マスクを付けたまま演技をしている子が多かったように感じました。来年は(どのような状況になっているか分かりませんが)入場する前に先生から一声かけていただけたらと思いました。6年生のソーラン節！最高でした！が…掛け声が音響だったのが残念で…コロナ禍ですが、生の声が聞きたかったです。今年も良い運動会でした！準備や指導など、いろいろとありがとうございました。
- 今年度も午前中のみとなりましたが、運動会を開催することができて良かったです。遮光ネットやテントのお陰で子供たちは熱中症のリスクを抑えることができたと思います。少し気になったのが、流れている音楽の音割れです。広い校庭なので難しいのかもしれませんが、もう少し音楽が鮮明に聞こえるとより良いなと思いました。
- 感染症に対応して、これ迄のように行事を行うための最大限の工夫をありがとうございました。こうして運動会ができることに感謝いたします。競技の回数減、昼食無しといった時短の工夫など、いろいろお考えいただいたものと思います。高学年は係活動をしっかりとやっていた自分たちの運動会という心意気が伝わってきました。今後、可能ならば、行うためのさらに以前に近付けるため、高学年については、戦略とチームワークを競う種目や我慢と達成を試みる組体操に近いような種目にも、挑戦できればいいなと思いました。時短と接触減の関係で、難しいことは理解できますが、応援合戦も縦のつながりを作るためによい行事だったと考えます。
- 子供たちのために日除けを張ってくださるなどの配慮はありがたいと思いました。また、保護者の方々に片付けをお願いするなど、一緒に運動会に携わっている感じも良い印象でした。玉入れは、傘をさしてネットを塞ぐタイミングがそれぞれ違ったため、傘のタイミングは合わせて頂けた方が良かったかなと思いました。様々暑い中、ありがとうございました！子供の笑顔が見られて嬉しかったです。